
Siracusa. Marina Zappulla al
posto  di  Bonafede,  c'è  la
surroga in Consiglio Comunale
Notificata al Consiglio Comunale la sospensione dalla carica
di  consigliere  di  Tony  Bonafede,  così  come  disposto  dal
Prefetto. Al suo posto ritorna temporaneamente tra i banchi Pd
dell’aula Vittorini Marina Zappulla. Nel suo intervento di
saluto, Zappulla, ricordando le vicende che l’hanno portata
all’estromissione dal Consiglio – con sentenza del Tar che ha
“toccato”  altri  due  consiglieri  –  e  la  scelta  “di  non
appellare  la  decisione  dei  giudici  amministrativi  per  lo
spirito  di  servizio  a  favore  della  città”  a  cui  intende
improntare  la  sua  attività  consiliare,  ha  comunicato
“l’adesione  al  Partito  Democratico  nel  pieno  rispetto  del
mandato elettorale”.
Anche il consigliere Gaetano Firenze ha comunicato l’adesione
al gruppo del Partito Democratico. “Le due adesioni- ha detto
il  capogruppo  del  Pd,  Francesco  Pappalardo-rafforzano  il
centro  sinistra  e  daranno  un  contributo  culturale  e
programmatico  per  la  crescita  della  città”.

Siracusa.  Consiglio  Comunale
sull'affido familiare: "aiuto
per le situazioni difficili"
Il Consiglio Comunale di Siracusa torna in aula alle 18.30, in
seconda convocazione. Ieri sera, al momento della votazione
dell’atto di indirizzo della Seconda Commissione sull’affido

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-marina-zappulla-al-posto-di-bonafede-ce-la-surroga-anche-firenze-aderisce-al-pd/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-marina-zappulla-al-posto-di-bonafede-ce-la-surroga-anche-firenze-aderisce-al-pd/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-marina-zappulla-al-posto-di-bonafede-ce-la-surroga-anche-firenze-aderisce-al-pd/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-consiglio-comunale-sullaffido-familiare-aiuto-per-le-situazioni-difficili/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-consiglio-comunale-sullaffido-familiare-aiuto-per-le-situazioni-difficili/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-consiglio-comunale-sullaffido-familiare-aiuto-per-le-situazioni-difficili/


familiare,  è  infatti  venuto  a  mancare  il  numero  legale.
Basteranno oggi 16 consiglieri perchè la seduta sia valida.
Ad illustrare l’atto di indirizzo è il consigliere Cristina
Garozzo: “L’affidamento familiare è una forma di intervento
ampia che consiste nell’aiutare una famiglia a superare un
periodo difficile, prendendosi cura dei suoi figli. Il Comune
di Siracusa impegna annualmente ingenti somme per accogliere
presso comunità alloggio e strutture di accoglienza numerosi
minori  provenienti  da  famiglie  con  situazioni  di  disagio.
Sotto questo aspetto, l’affido familiare può rappresentare una
più valida alternativa a costi molto più contenuti”.
L’atto di indirizzo impegna l’Amministrazione alla redazione
di un nuovo regolamento comunale, approvando un organico piano
di intervento in materia di affido familiare. Previsti nuovi
protocolli  d’intesa  e  una  collaborazione  con  gli  enti  ed
associazioni  presenti  sul  territorio;  iniziative  di
informazione  e  sensibilizzazione  tra  la  cittadinanza  per
diffondere  la  cultura  dell’affidamento  familiare  e
l’aggiornamento  periodico  della  banca  dati  delle  famiglie
affidatarie.
Il Consiglio ha inoltre approvato 9 debiti fuori bilancio
derivanti  da  altrettante  cause  in  materia  di  lavoro.  Al
dibattito  hanno  dato  il  loro  contributo  i  consiglieri
Castagnino, Acquaviva, Minimo, Palestro, Firenze e l’assessore
al personale, Coppa.

L’esito della seduta del consiglio comunale viene commentato
con rammarico da Salvo Sorbello di Progetto Siracusa. “Pochi
giorni dopo la promettente seduta del consiglio comunale dei
ragazzi, con la partecipazione del difensore dell’infanzia e
dei consiglieri adulti-dice il consigliere di minoranza- ieri
sera il consiglioaveva l’occasione per dimostrare di voler
fare sul serio per realizzare una città amica dei bambini. E’
stata, però, purtroppo, l’ennesima occasione persa, con la
desolante  assenza  dei  rappresentanti  dell’amministrazione
comunale. Non c’erano assessori e nemmeno funzionari”.



Siracusa.  L'Ars  "salva"  60
progetti:  ci  sono  anche  la
Siracusa-Gela e Cavagrande
“Salvi” i finanziamenti per i lotti 6, 7 e 8 dell’autostrada
Siracusa- Gela, insieme ad alri 59 progetti che riguardano
diversi ambiti e destinati alla provincia di Siracusa. A darne
comunicazione  è  il  presidente  della  commissione  Bilancio
dell’Ars, Vincenzo Vinciullo. “Si tratta di opere-spiega il
parlamentare  regionale-  che  potranno  godere  dei  benefici
previsti  dall’articolo  17  del  disegno  di  legge  1133-1155,
primo  stralcio,  approvato  dal  parlamento  siciliano.  In
particolare, 36 scuole, di diverso ordine e grado, ptoranno
concludere  i  lavori  dopo  il  31  dicembre  2015  e  24  opere
finanziate  a  Comuni,  Sovrintendenza  e  Protezione  Civile
potranno andare avanti, nonostante sia trascorso il termine di
fine 2015” . I progetti riguardano, tra gli altri settori, la
Protezione  civile,  a  Canicattini,  la  realizzazioen
dell’elisuperficie  di  Ferla.  Figurano  anche  gli  interventi
nella riserva di Cavagrante, via finisto a Siracusa, l’asilo
dino di Palazzolo e la chiesa di Santa Maria della Concezione
in  Ortigia,  ma  anche  il  museo  Paolo  Orsi  e  il  complesso
archeologico del Castello Eurialo. Tra le opere che possono
essere completate anche il centro comunale di raccolta di noto
ed  un  consistente  intervento  a  Pantalica.  “Un  risultato
importante- conclude Vinciullo- che rende onore al parlamento
siciliano che, velocemente, ha approvato un provvedimento che
è di fondamentale importanza per 1305 quanti sono, infatti, i
progetti salvati con questo articolo di legge”.
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Melilli.  Fuori  dal  Pd  chi
sostiene la nuova giunta, Lo
Giudice: "Al Comune dinamiche
distorte"
“Chi, iscritto al Pd o eletto nelle sue liste è nella nuova
giunta o la sostiene, agisce a titolo personale ponendosi, di
fatto, fuori dal progetto politico del Partito Democratico”.
Non lascia spazio ai dubbi la dichiarazione del segretario
provinciale  del  Pd,  Alessio  Lo  Giudice  che  interviene  in
questo modo sulle ultime vicende politiche e amministrative
del comune della zona industriale. “Nei mesi scorsi- ricorda
Lo  Giudice-  il  Partito  democratico  si  è  adoperato  per
ricomporre,  a  Melilli,  un  quadro  politico  coerente  con  i
percorsi  nazionali  e  regionali  e  in  grafo  ci  garantire
stabilità  amministrativa,  agendo  nell’interesse  della
comunità. Oggi, purtroppo- osserva il segretario provinciale-
assistiamo a una nuova scomposizione di tale quadro dovuta a
continue tensioni che nulla hanno a che vedere con la visione
politica che dovrebbe sempre ispirare chi ha a cuore le sorti
di un Comune importante come quello di Melilli”. L’azzeramento
dell’esecutivo  da  parte  del  sindaco,  Pippo  Cannata
rappresenta, per il Pd motivo di spaccatura profonda. “Scelte
compiute  in  solitudine-  sottolinea  Lo  Giudice-  così  come,
senza il coinvolgimento del Pd, il primo cittadino ha azzerato
la giunta comunale”.
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Pachino.  "Al  Comune
situazione  economico-
finanziaria  disastrosa",
l'affondo  di  Gennuso  in
attesa del commissario
In vista dell’arrivo del commissario straordinario che dovrà approvare il
rendiconto 2015 e il Bilancio di previsione 2016, il deputato regionale
Pippo  Gennuso  esprime  preoccupazione  per  la  situazione  economico-
finanziaria del Comune. “E sono preoccupato- spiega il parlamentare
dell’Ars- al di là di quanto sostiene il sindaco, Roberto Bruno, che
parla ancora di maggioranza solida. La paura-tuona Gennuso- è che ci
troviamo di fronte ad un dissesto”. Gennuso ricorda che “il commissario
arriverà a Pachino per atti che dovevano essere approvati dal consiglio
entro lo scorso 30 aprile. Sulla vicenda – prosegue Gennuso – ci sono
delle zone d’ombra e mi chiedo: se Bruno ha la maggioranza, perchè il
consiglio  comunale  non  ha  dato  il  via  libera  ai  provvedimenti  in
questione? Non è forse che i conti non sono veritieri e quindi non
corrispondono alla realtà? A questo punto – prosegue Gennuso – mi auguro
che  il  commissario  della  Regione  faccia  un  accertamento  serio  e
soprattutto verifichi la corrispondenza degli stessi. Se ravvisasse gli
estremi di un dissesto, dia -conlcude il deputato regionale della zona
sud della provincia-immediata comunicazione agli enti preposti”.

Siracusa.  Il  ritorno  alla
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politica  di  Confalone,  La
Bianca, Zappalà, Mangiafico e
Fileti:  "Ecco  il  nostro
progetto""
Michele  Mangiafico,  Giancarlo  Confalone,  Franco  Zappalà,
Carmelo  Fileti,  Concetto  La  Bianca,  Cetty  Vinci.  Tornano,
insieme, sulla scena politica e presentano il loro progetto.
Ad esclusione di Cetty Vinci, consigliere comunale, si tratta
di  esponenti  politici  che  hanno  occupato  a  lungo  ruoli
istituzionali e scritto pagine della politica locale. Oggi,
dopo un periodo trascorso lontano dalla politica attiva, 
hanno  illustrato  il  loro  nuovo  programma,.  Partono  dal
presupposto che “tutti gli indicatori sociali più importanti,
in un ipotetico grafico, sono in discesa, dalla sicurezza
sanitaria,  nonostante  l’abnegazione  al  lavoro  della
maggioranza dei medici e paramedici (fra l’altro alcuni di
loro sono delle vere e proprie eccellenze), dall’assistenza
alle fasce deboli (anziani, donne, disabili, minori, famiglie
in  difficoltà,  nuovi  poveri),  ai  dati  su  occupazione  e
disoccupazione, in particolare giovanile e delle donne e degli
espulsi dalla zona industriale. Tutto ciò rappresenta oramai
uno spartiacque-sono convinti i rappresentanti del gruppo di
associazioni e movimenti- tra ciò che era prima e la triste
emergenziale situazione di oggi, che non può essere affrontata
e superata con le vecchie logiche degli schieramenti solo
apparentemente posizionati l’uno contro l’altro o con il neo-
populismo emergente, senza che nessuno abbia una reale visione
della  nuova  Siracusa.  Da  qui  la  condivisione  di  un
progetto/programma e di un crono programma, capace di chiamare
a raccolta ogni sensibilità, individuale e collettiva, che
abbia voglia -concludono- di dare il suo contributo per la
rinascita di Siracusa”.
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Siracusa. No alla commissione
d'inchiesta sugli asili nido,
Zappulla:  "Brutto  segnale
alla città"
“Davvero  un  brutto  segnale  alla  città  quello  dato  dalla
maggioranza  del  consiglio  comunale,  che  ha  votato  contro
l’istituzione di una commissione consiliare d’inchiesta sugli
asili nido”. Questo il commento del parlamentare del Pd, Pippo
Zappulla  alla  luce  di  quanto  stabilito  ieri  dall’assise
cittadine. “La commissione, prevista dal regolamento comunale,
infatti, non ha tra i suoi compiti quello di sostituirsi alle
azioni  e  alle  iniziative  della  magistratura  -ricorda  il
parlamentare del Partito Democratico- ma di alzare il livello
di attenzione su una delle vicende più delicate della città.
Una  commissione  consiliare  è  proprio  l’opposto  del
giustizialismo, è la politica che riprende in mano le vicende
amministrative  della  città”.  Zappulla  è  convinto  che  “una
commissione consiliare d’Inchiesta possa accompagnare l’azione
dell’amministrazione  comunale  e  sostenerla  nell’alzare  il
livello  di  trasparenza  e  rigore,  aprendo  ulteriormente  un
canale di comunicazione importante con la città, le famiglie,
gli operatori, l’opinione pubblica. Gli asili nido, inoltre,
rappresentano  uno  dei  parametri  più  rigorosi  su  cui  si
concentra la vigilanza dell’intera comunità, proprio perché
hanno al centro la qualità del servizio per le fasce piu’
delicate dei bimbi e della sensibilità delle famiglie. Avere
scelto,  come  maggioranza,  di  impedirne  la  costituzione  -
aggiunge Zappulla- rappresenta, quindi, un brutto segnale di
timore  e  di  opacità  all’intera  città,  quanto  grave  tanto
incomprensibile”.Il deputato non si riconosce nelle scelte del
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gruppo consiliare del Pd. Difende, invece, le scelte compiute
da Simona Princiotta, “che pur in evidente minoranza-conclude-
mantiene  atti  e  comportamenti  coerenti  e  rigorosi”.
L’istituzione della commissione è stata bocciata con 9 voti
contrari, 10 astenuti e 3 favorevoli.

Siracusa.  Commissione
d'inchiesta  sugli  asili
comunali, si va verso il "no"
Si va verso il “no” alla commissione di inchiesta sugli asili
nido  comunali.  In  Consiglio  comunale,  questa  sera,  la
votazione durante la seduta in seconda convocazione. Ieri è
venuto a mancare il numero legale ma chiare le indicazioni di
voto durante il dibattito, a tratti nervoso. La maggioranza –
pur ribadendo di non temere alcuna commissione di inchiesta-
ha però anticipato il suo voto contrario e compatto.
“La verità è che hanno paura”, ripete invece la consigliera
Simona Princiotta che da molte settimane spinge perchè si dica
“si” alla commissione, per fare luce su di un servizio ed un
appalto  che  –  a  suo  dire  –  presenterebbe  zone  d’ombra.
“Sarebbe per altro una commissione gratuita, senza gettone di
presenza. Con il solo obiettivo di capire”, spiega poco prima
di un “acceso” chiarimento poco fuori l’aula Vittorini con il
consigliere Firenze.
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"Siracusa  dimenticata  dal
Governo Renzi", l'affondo di
Evoluzione Civica
“Siracusa  esclusa  dal  giro  siciliano  del  presidente  del
Consiglio, Matteo Renzi, che ha sottoscritto un patto per
Palermo ed uno per Catania, ignorando il territorio locale”.
Il segretario politico di Evoluzinoe Civica, Gaetano Penna
grida allo scandalo e si chiede la ragione per cui “Renzi
abbia  snobbato  Siracusa,  dimenticando  che  questa  città,
nonostante i suoi problemi, è tra le mete turistiche che ha
fatto segnare il più alto incremento di presenze a livello
nazionale. E mentre si parla tanto di Siracusa città Smart-
prosegue Penna- meno veloci e snelli appaiono i lavori di
completamento  di  alcune  opere,  come  il  Teatro  Comunale
(diventato  un  museo)  e  il  viadotto  di  Targia,  che  forse
vedranno la luce, ma dopo aver svuotato le casse comunali”.
Penna esprime anche un timore. “Non vorremmo che Siracusa-
aggiunge Penna-  si trasformasse da forziere di straordinarie
testimonianze storiche e culturali in contenitore elettorale
per il partito di Governo e per i suoi rappresentanti nel
territorio. Il capoluogo ci sembra marginalizzato, fisicamente
e  politicamente,  con  un  presidente  del  Consiglio,  forse
imbarazzato, che si tiene a distanza di sicurezza dopo gli
avvenimenti  che  hanno  portato  la  città  agli  onori  della
cronaca giudiziaria e politica” .
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Sortino.  Nuova  adesione  per
il  "Sistema  Politico"  con
Stefania Truddaiu
Nuova adesione a “Sistema Politico”, movimento nato da una
costola  di  Progetto  Siracusa  con  Massimo  Milazzo  e  Fabio
Rodante. Ha aderito Stefania Truddaiu, funzionaria di banca ed
esponente  dell’associazionismo  culturale  di  Sortino.
Soddisfazione viene espressa proprio da Milazzo, consigliere
comunale di Siracusa e fondatore di Sistema Politico.
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